



**9 Pièces**

**380 m<sup>2</sup>**

**Réf. V3138VA**

**2 950 000 €**

**Magagnosc**

Maison à vendre (06520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Laissez-vous séduire par l'atmosphère exceptionnelle qui se dégage de cette imposante bastide en pierres d'environ 310 m<sup>2</sup> - une véritable oeuvre d'art !Authenticité, charme et sérénité sont les mots qui vous viendront immédiatement à l'esprit.Le terrain d'environ 6800 m<sup>2</sup>, composé de prairie fleurie en lisière de forêt, classée en espace naturel protégé, bénéficie d'une situation unique et offre l'une des plus belles vues panoramiques de la Côte d'Azur.Depuis le portail d'entrée de cette belle demeure toutes les allées sont pavées à l'ancienne rappelant le charme des ruelles de l'arrière-pays ...

Let yourself be seduced by the exceptional atmosphere that emanates from this impressive stone bastide of 310m<sup>2</sup> - a true work of art!Authenticity, charm and serenity are the words that will immediately come to mind.The 6800m<sup>2</sup> plot of land, composed of flowered meadow, on the edge of a forest classified as a natural protected area, benefits from a unique situation and offers one of the most beautiful panoramic views of the French Riviera.From the entrance gate of this beautiful residence, all the paths are paved in the old fashioned way, recalling the charm of the small streets of the ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

